



MAISON
INDIVIDUELLE

230 m²

Réf. 83769233

1 490 000 €

La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique propriété de +/- 230 m2 et 8 chambres au total, sur plus d'un hectare de terrain, avec maison d'amis, piscine et tennis privé. Cette propriété est située entre les beaux villages de Grimaud et La Garde Freinet, dans un domaine privé exclusif. Ici, vous pouvez profiter d'un silence absolu et de vues magnifiques sur la réserve naturelle des Maures, les vignes et la mer ! La maison principale (plain-pied) Entrée ; bureau/salon avec cheminée ; cuisine provençale typique avec sa propre entrée. Les deux pièces donnent accès à la terrasse/jardin qui offre une vue magnifique et dégagée. 5 ...

Magnificent property of +/- 230 m2 and a total of 8 bedrooms, on more than 1 hectare of land, with a guest house, a swimming pool and private tennis. This property is located between the beautiful villages of Grimaud and La Garde Freinet, in an exclusive private domain. One enjoys absolute silence and beautiful views over the nature reserve 'Les Maures', the vineyards and the sea! The main house (single storey) Entrance; office/living room with fireplace; a typical Provencal kitchen with its own entrance. Both rooms give access to the terrace/ garden with these wonderful, unobstructed views. 5 ...

MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

